「まなびの教室」だより 6月号

令和6年6月3日 特別支援教室 巡回拠点校 墨田区立両国小学校 「まなびの教室」

「まなびの教室」の授業が始まり、約1ヵ月が経ちました。最初は緊張した様子がありましたが、担当教員に慣れると表情が和らぎ笑顔も多く見られるようになりました。小集団学習では、相手の名前を呼んだり返事をしたりする活動や好きなものについてスピーチなどをすることで、友達のことを覚えて楽しく活動しています。一人一人のめあてを意識しながら学習を進めてまいります。また、まなびの教室、学級、御家庭の三者間で連携を取り、支援を行っていきます。御理解御協力の程よろしくお願いいたします。



各校特別支援教室 小集団学習の様子

両国小学校

【火曜日 2時間目】

2・3・4年生の混合グループで活動しています。 上級生は下級生に手本を、下級生は上級生の良いとこ ろを真似ることを意識するよう声掛けしています。

「おちたおちた」の活動は、よく聞いて動くことがめあてです。教員が言うワードに合う動きをするのですが、ときどき出てくる紛らわしい指示に引っかからないよう注意深く聞いています。また、テンポが速くなると難易度が上がるため、間違えてしまうと悔しがる姿が見られます。しかし、気持ちの切り替えを上手に行い、再チャレンジしています。

二葉小学校

【木曜日 1時間目】

3年生4人で活動しています。いつも開始時刻を守って来室し、スムーズに学習を始めることができています。「いっしょにしよう!」は、友達に話しかけてペアを作り、キャッチボールを10回連続でできたら成功という活動です。「まとあて」では、力加減をしながらお手玉を投げて、みんなでたくさん点を取れるようにします。どの活動でも、優しく声をかけたり返事をしたりするやり取りや応援・励ましなどの温かい言葉が多く聞かれ、笑顔あふれる楽しい雰囲気で学習しています。

緑小学校

【月曜日 3時間目】

5・6年生グループで落ち着いて活動を開始しました。「自己紹介」では、お題に沿って好きなものについて発表しました。理由を述べたり、質問をしたりすることがとても上手にできていて、さすが5・6年生といった様子でした。昨年までの頑張りがしっかりと積み重ねられているように感じます。「OOと言えば!」はテーマについてなるべく多くの言葉を考えて書く活動です。友達と同じ言葉を書いていたらポイントが入る協力型です。他者意識をもって、周りの人が思い浮かべそうな言葉を想像することを頑張っています。

今後の予定

7月18日(木) 夏休み前指導終了

7月22日(月) 「まなびの教室」教室説明会 (入級検討者対象)

両国小学校「まなびの教室」

TEL 03(3634)7887

※次回の全員面談は、10月を予定しています。
※面談は随時受け付けております。担当に御相談ください。